
人権週間に向けて

昭和23年12月10日，国際連合第３回総会において，全ての人民と全ての国とが達成すべき
共通の基準として，「世界人権宣言」が採択されました。採択日である12月10日は，「人権デ
ー(Human Rights Day)」と定められており，調べてみると，今年度の人権週間は12月４日(日)
～12月10日(土)となっていました。
子供たちは，家庭生活や学校生活を通して様々な経験をし，人間関係を学びます。子供た

ちには，それらの経験や学びから，周りの人を思いやる心をもち，その心を形として表して
いくことが重要であることや，周りの人を大切にすることは，何より自分自身を大切にする
ことにつながることに気付いてほしいと願っています。
子供たちの生活の中で見逃してはならない問題として「いじめ」があります。子供たちの

心の奥の悩みや不安に寄り添うとともに，「いじめは卑劣で，決して許されない行為だ」と言
うことを今一度しっかり指導していかなければならないと思っています。子供の見せる小さ
な変化から子供の困りごとや悩みに気付き解決に向け一緒に考え取り組んでいきたいとも思
っています。学校では，これからも折に触れ，互いに尊重し合える関係を築けるよう，指導
していきたいと考えていますので，これからも変わらず御理解と御協力をお願いいたします。
いじめ，インターネット上の人権侵害，感染症や障害等を理由とする偏見や差別，ハンセ

ン病問題など，様々な人権問題がなくなることを願って……。

朝から眠そうにしているお子さんを見掛けます。「どうしたの。」と聞くと，その理由の多くが「夜
遅くまで起きていた。」というものでした。
『宮城県メディアとの正しい付き合い方マニュアル編集委員会』というところで今年の６月に保護

者の方向けにメディアとの上手な付き合い方を提案しています。そこに，子供たちの睡眠に関する課
題等について記されていましたので抜粋したものを載せておきたいと思います。

【睡眠時間が足りないと起こる問題】
●不機嫌でやる気がない ●元気がなく満足に活動できない
●イライラしてトラブルが増える ●学力への悪影響(小学生以降)
※睡眠不足が続くと，無気力や落ち着きがないなど，心身両面の成長発達に影響します。大切な
ことは睡眠時間の確保であり，最もよくないことは遅寝早起きです。

【メディアの長時間視聴が子どもに与える問題】
●コミュニケーションが取れない ●無気力・無関心，体力の低下
●言葉の発達の遅れ ●視力の低下
●落ち着きがない，パニックを起こす ●メディア依存

※宮城県メディアとの正しい付き合い方マニュアル編集委員会 メディアとの上手な付き合い方 Part2 より抜粋

■心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう！

利府町立利府小学校 学校だより NＯ.９

く るみ
令和４年１２月１日(木）

【目指す児童像】

かしこく・やさしく・たくましい利府小の子

◎進んで学習する子供（夢いっぱい）

◎明るく思いやりのある子供（笑顔いっぱい）

◎健康でたくましい子供（元気いっぱい）

◎喜んで働く子供（力いっぱい）



日 曜 行事予定 日 曜 行事予定

１ 木 あいさつ運動 16 金 町学力調査

くるみ面談③ ALT５・６年

２ 金 ALT５・６年 17 土

３ 土 18 日

４ 日 19 月

５ 月 教育相談専門員来校13:20 20 火

６ 火 事務整理日 4校時限 21 水 ＳＣ来校

７ 水 ◆弁当の日 ALT３・４年

ALT３・４年，ＳＣ来校 22 木 ◆弁当の日

６年：利府中部活見学 ALT５・６年

事務整理日 4校時限(１～５年) 23 金 ２学期終業式

６年のみ６校時限 ３校時限

８ 木 事務整理日 4校時限 下校11:35，バス12:00

９ 金 SC来校 24 土 冬季休業日

６年のみ４校時限 25 日

10 土 26 月

11 日 27 火

12 月 28 水 仕事納め

13 火 読み聞かせ(４年) 29 木

14 水 30 金

15 木 あいさつ運動 31 土

【１月の主な行事】

●１(日)元日，●10(火)第３学期始業式，●13(金)委員会，●16(月)あいさつ運動，

●20(金)音楽集会，●24(火)弁当の日，●30(月)代表委員会

５年・学習発表会 バルーンリリース 150周年式典児童代表のことば

150周年記念式典は，児童はリモートでの参加ということで，思い出が薄れてしまうのではないか
と心配していたのですが，児童からは，
○自分が利府小学校の150周年目の6年生ということがとても光栄です
○バルーンを飛ばすときとても綺麗で言葉が出ないほどでした。
○利府小学校の150周年記念式典に参加できてよかったです！
…といった感想を聞くことができ，とても安心しました。地域の方々から支えられ，愛校心が高ま

ったことを確認することができました。


